

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく



令和8年2月18日

第26号 場

さんさん
燐々

不審者対応避難訓練を行いました！

2月16日（月）に不審者対応避難訓練を行いました。今回は、大津警察署生活安全課スクールサポーターの國武さんをお迎えし、ご指導をいただきました。

児童昇降口付近に不審者が侵入したことを想定し、初期対応、各教室の施錠、児童の安全確保など、子どもたちの動きと職員の動きを確認しながら訓練を行いました。また、さすまたの設置場所、安全な避難経路、各教室の施錠状況など、環境面の確認も行うことができました。子どもたちは、不審者の姿は見えなかったものの、各教室で職員の指示のもと、落ち着いて行動することができました。万が一に備え、より一層対応策を強化していきたいと思います。



訓練の後は、体育館に集まり、國武さんのお話を聞きました。「自分の命は自分で守る」のために「いかのおすし」を合言葉に「いかない」「のらない」「おおごえをだす」「すぐにはげる」「しらせる」ことの大切さをお話しさされました。

6年生：薬物乱用防止教室がありました！

2月17日（火）に6年生を対象に少年鑑別所の法務教官の鶴田義久先生を講師にお迎えし、薬物乱用防止教室を行いました。法は、「だれをどう守るのか」を考えて作られていること。だから何か制限がある時には、その理由を自分なりにしっかりと考えることの大切さを伝えられました。また、薬の2面性について、薬は使用方法や使用量を考えて使わなければ、薬にも毒にもなりうることのお話もありました。また、人は、一人では生きてはいけないので、相手のことをわからうとして話を聞ける人になってほしいというお話もありました。そうすることが、薬物に手を出す人を救うことになると伝えられました。



全校代表委員会世代交代！5年生が縦割り班長となり話し合いました！

2月17日（火）の全校代表委員会で「6年生ありがとうの会」で行う伝言ゲームのお題とルールについての話し合いをしました。今回は、5年生が縦割り班長となり、中心となって話し合いました。司会グループが上手に進め、班長が各班の意見をまとめ、発表していました。「6年生ありがとうの会」の目的をしっかり考え、意見をまとめており、5年生の頼もしさを感じました。当日は、1年生から5年生まで、これまで学校を引っ張ってくれた6年生に感謝の気持ちをしっかりと伝えてくれると思います。



今後の主な予定

2月24日（火）アウトドア（6年生）

3月4日（水）6年生ありがとうの会・給食なし

3月19日（木）修了式（6年生）

3月23日（月）卒業証書授与式

3月24日（火）修了式（1～5年生）

3月25日（水）～学年末休業日

3月27日（金）退任式